

8月を迎えまして、江差町、上ノ国町、厚沢部町、乙部町、奥尻町の皆さま、またホームページをご覧の皆さま、暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

暑さが原因で体調を崩される方が毎年おられることは知られますが、とりわけ気をつけていただきたいことは『熱中症』であります。

各自治体や関係機関、テレビやラジオ、インターネットなどの各種の広報媒体でも

○水分と塩分の補給

○エアコンの作動や換気による室温管理

が命を損なわないためにも、とても大切なことですので是非気をつけてお過ごしください。

さて7月の出来事ですが、各町におきまして夏祭りが開催されました。

祭典を進める主催者を中心とした警備も万事整いまして、大きな事件や事故なく祭典の完遂に相成ったことを心よりお慶び申し上げます。

祭典については自主警備がベースになることを主催なさる実行委員の皆さまはよく存じあげておられまして、多数者が来場する各種イベントに伴う不測事態への対処に備える江差署としましても、主催者の皆さまの知見と練度の高さに感服をいたした次第でございます。

なお、8月も各町で祭典が予定され、江差町では『姥神大神宮渡御祭』が開催されます。

祭典の警備は、来場者の多少や開催イベントの内容、またその規模に応じて安全面を優先する措置を主催者の方が熟慮され、計画実行されることとなりますが、警察でもイベントに伴う事件事故への迅速な対応や来場者の安全確保のため、混雑の緩和を目的とした臨時の交通規制を執る場合がございますので、皆さまのご理解とご協力をお願いします。

次に、夜遅くまで盛り上がる夏祭りとならならず関連のある『少年の非行防止と被害防止』についてのお願いでした。

この中心は未成年者のお子さまとなりますが、安心していただきたいことは、今年江差署で未成年者が犯人として検挙した犯罪はありません。

しかし注意していただきたいことは、そのお子さまが夏休みの開放感に任せて、夜遊びしたことがきっかけとなり、犯罪の被害に遭うことや、場合によっては冗談と行って行ったイタズラが、実はそれが立派に成立する犯罪といったこともあります。

暑い夏の時期には、様々な地方から多様な人たちが町を訪れます。

来訪者が良き人とは限りません。悪意のある人もいるということです。

例えばですが、タバコだと思って興味本位で吸ってみたところ、実はそれが大麻だったということも十分に起きえることです。

大麻の吸引は違法であり、覚醒剤やコカインのような麻薬と同じ薬物犯罪にあたります。

保護者の皆さまにおかれましては、お子さまの人生が取り返しのつかない事態に陥ることがないように、互いの気持ちを通じ合うコミュニケーションをとられることを心より願っております。

どの町でも少子化が進んでおり、江差署管内の5町でも同様でして、お子さまが町の宝であることは十分に理解しております。

江差署ではお子さまを悪の手から守るため、少年の非行問題や被害防止についてお子さまだけでなく、保護者の皆さまからも各種相談を受付けておりますので、いつでも迷わず警察署へご相談ください。

最後にコマースシャルをさせていただきます。

皆さまがお住まいになる町と人を犯罪や事故から守る警察官になりませんかという就職のご案内です。

7月1日から【令和7年度（第2回）北海道警察官採用試験】の募集が始まり、令和8年4月1日現在、18歳以上33歳未満の方であれば受験ができます。

警察官の仕事は、犯罪捜査、交番勤務やパトロール、交通指導取締りなど多岐にわたりますので、皆様のご希望にかなう仕事はあります。

また、警察の仕事では、住民の方から感謝されることが多くあります。

私たち警察は、地域社会に対して責任を負う職務ですから、仕事にはやりがいがありますし、福利や厚生なども整い、充実した私生活を過ごすこともかかないます。

町のため、人のために尽くし、感謝される仕事が警察ですから、少しでも興味を持たれましたら、江差署へお気軽にご連絡をください。

むすびに、江差署では、管内の皆さまにとって犯罪や事故のない安心して暮らせる町を実現するため、治安維持の面で弛まず活動に取り組んでまいりますので、引き続き、皆様のご理解とご協力をお願いします。

令和7年8月

江差警察署長 大橋 俊夫